
Перенесут и 
обустроят
В ближайшее время будет 

принято решение о месте 
строительства автовокзала, 
который будет перенесен с 
площади Лядова за пределы 
Нижнего Новгорода. Депута-
ты рассмотрели этот вопрос на 
заседании постоянной комис-
сии Думы по транспорту и 
связи. Пока рассматривают-
ся два варианта для: напротив 
ипподрома на проспекте Гага-
рина и в районе деревни Оль-
гино (возле поста ГИБДД). 

На этом же заседании обсу-
ждалась проблема состояния 
остановочных павильонов в 
Нижнем Новгороде. Совре-
менной цивилизованной 
остановке положено иметь 
не только укрытие от дождя и 
скамейку, но и дополнитель-
ное оборудование для инва-
лидов-колясочников. Между 
тем на 230 остановках обще-

ственного транспорта такое 
оборудование вообще отсут-
ствует. Нужен и остановоч-
ный «карман», хотя в условиях 
четырёхполосного движения, 
которое преобладает в горо-
де, соблюсти это требование 
сложно. На сегодняшний день 
в 70% случаев таких карманов 
нет. Депутаты считают, что 
нужно привести остановки в 
соответствие с единым обще-
городским стандартом. С этой 
целью комиссией организо-
ван сбор предложений от всех 
заинтересованных сторон. 

Реклама  
вне закона

На заседании комиссии по 
местному самоуправлению 
депутат Денис МОСКВИН 
поднял вопрос об огромном 
количестве незаконной рекла-
мы в городе. Он заявил, что 

пятая часть рекламных кон-
струкций установлена само-
вольно. При этом уродуется 
облик города и теряются дохо-
ды в бюджет, так как «вольные 
распространители» за рекла-
му не платят. Кроме того, ряд 
конструкций несут угрозу 
жизни и здоровью горожан, 
поскольку монтаж произведён 
с нарушением технологии. 
Депутаты обратились с пись-
мом к директору муниципаль-
ного учреждения «Рекламная 
служба города Нижнего Новго-
рода» Вячеславу ВИНОГРА-
ДОВУ, предложив предста-
вить внятную программу пре-
сечения противоправных дей-
ствий на рекламном рынке. 

Поддержка 
школьного спорта

Выездное заседание дум-
ской комиссии по социальной 

политике было посвящено 
состоянию школьных зданий 
и пришкольных спортив-
ных площадок. Председатель 
комиссии Василий ПУШКИН, 
заместитель председателя 
Александр КОТЮСОВ, депу-
таты Сергей МИХАЙЛИН и 
Игорь БОГДАНОВ выборочно 
посетили общеобразователь-
ные школы Автозаводского, 
Ленинского, Канавинско-
го и Московского районов. 
Многие школы, в том числе 
построенные ещё до войны, 

требуют основательного 
ремонта фасадов, протекаю-
щих кровель, систем водосто-
ка, замены прогнивших окон-
ных рам. 

Спортивные площадки 
также не блещут, а в некото-
рых школах и вовсе отсутст-
вуют: пустырь, окружённый 
сараями, сложно назвать 
местом для проведения 
школьных спортивных заня-
тий. Между тем с 1 сентября 
вступают в силу новые сани-
тарные требования к условиям 
проведения занятий физкуль-
турой. Школы обязаны иметь 
стадион, беговую дорожку, 
оборудованные места для 
прыжков в длину и многое 
другое. Депутаты считают 
целесообразным возобновить 
городскую программу строи-
тельства школьных стадионов, 
а также отремонтировать име-
ющиеся.

Подробная информация о 
деятельности городской Думы 
- на сайте www.gorduma.nnov.ru
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КОРОТКО О ВАЖНОМ

На очередном заседании 
городской Думы депутаты 
приняли два важных кадро-
вых решения, скорректиро-
вали бюджет, а также обсу-
дили ряд значимых соци-
альных проблем. 

Здравоохранение: 
болевые точки
При внесении изменений 

в бюджет города на 2011 год 
была одобрена инициатива 
Михаила БАРКОВСКОГО о 
направлении дополнитель-
ных средств на капитальный 
ремонт детской больницы 
«Айболит». Источник финан-
сирования также изыскали 
депутаты, предложив сэконо-
мить на расходах по информа-
ционному освещению работы 
администрации. 

А вот вопрос о вводе в 
эксплуатацию классического 
долгостроя - корпуса больни-
цы № 30, поставленный Влади-
миром ПАНОВЫМ, пока ждёт 
своего решения. На заверше-
ние строительства и на закупку 
дополнительного оборудова-
ния требуется 42 млн рублей, 
а источников 
финансирова-
ния пока нет. 
Глава города 
Олег СОРО-
К И Н  р е к о -
мендовал про-
работать этот 
вопрос более 
детально и вер-
нуться к его рассмотрению на 
июньском заседании Думы. 

Обсуждая программу перео-
снащения лечебно-профилак-
тических учреждений Нижне-
го Новгорода на текущий год, 
депутаты заинтересовались 
тем, насколько соответствует 
приобретаемое оборудование 
реальным заявкам больниц и 
поликлиник. В частности, Ана-
толий ВОЛКОВ потребовал, 
чтобы при принятии решений 

о закупке оборудования в рам-
ках программы модернизации 
в Думу предоставлялась деталь-
ная информация о том, куда, 
сколько и какой медицинской 
техники будет направлено. 

- Такие решения не долж-
ны приниматься чиновниками 
за закрытыми дверями, необ-
ходимо приглашать депута-
тов, которые знают ситуацию 
в своих округах, - подчеркнул 
Анатолий Волков.

Храм нужно 
отстоять

Депутаты приняли обра-
щение к губернатору Валерию 
ШАНЦЕВУ, прокурору горо-
да Владимиру НИКОНОВУ и 
главе администрации Нижнего 
Новгорода Олегу КОНДРА-
ШОВУ с просьбой прекратить 
строительство гостинично-
развлекательного комплекса 
вблизи храма в центре Сормо-
ва. История с этим строитель-
ством длится уже два года. 

По словам депутата Михаи-
ла Барковского, предпринима-
тель Оруджев начал возведение 
гостиницы вблизи собора без 
разрешительных документов. 

- Стройка ведётся абсолют-
но незаконно, - отметил Миха-
ил Барковский. - Нарушения 
возникли уже на этапе выдачи 
разрешений. Мы выступаем за 
то, чтобы собор, являющий-
ся памятником регионально-
го значения, не загораживали 
сомнительные постройки уве-
селительного характера. Мы 
обращались за поддержкой к 
Патриарху и получили её. Сей-
час будем ждать от губернато-
ра, прокурора и главы админи-
страции конкретных решений.

Первый 
заместитель 
избран

В ходе тай-
ного голосо-
вания депу-
таты избрали 
з а м е с т и т е л я 
главы Нижне-
го Новгорода. 
Им стал пред-
седатель посто-

янной комиссии по экономике 
и предпринимательству город-
ской Думы Дмитрий БИРМАН. 
Кандидатуру зама предложил 
глава города Олег Сорокин.

- По вопросам избрания 
заместителей проводились 
консультации в течение дли-
тельного времени, - конста-
тировал Олег Сорокин. - Мы 
с коллегами сошлись во мне-
нии, что заместителей будет 
два, работы для обоих хватит. 
Второго заместителя изберём 
осенью, не позднее октября. 
Дмитрий Бирман будет зани-

маться вопросами, связанны-
ми с предпринимательской 
деятельностью, отраслью куль-
туры, работать с творческой 
интеллигенцией.

На заседании было прове-
дено ещё одно тайное голосо-
вание - по вопросу назначения 
главы администрации Ленин-
ского района. Депутаты утвер-
дили на эту должность Над-
ежду РОЖКОВУ.

Оградить детей  
от пьянства

Живой интерес депутатов 
вызвало выступление министра 
поддержки малого предприни-
мательства Дениса ЛАБУЗЫ. 

Было отмечено, что на ул. 
Рождественской необходимо 
создать центр народных про-
мыслов, доступный для всех 
приезжающих в город. Много 
говорилось о важности разви-
тия туристической отрасли в 
целом. Но больше всего вопро-
сов было задано министру по 
части доклада, посвящённой 
лицензированию деятельности 
магазинов, торгующих спир-
тными напитками. 

- Мы должны выработать 
чёткую и жёсткую позицию по 
вопросу реализации алкоголя 
на территории нашего города, 
- подчеркнул Олег Сорокин. 
- Депутаты должны ставить 
вопросы о ликвидации таких 
точек поблизости от учеб-
ных заведений и мест, кото-
рые часто посещает молодёжь. 
Основные потребители пива 
(которое, кстати, будет при-
равнено по правилам продаж 
к другому спиртному) - дети 
и подростки, и в наших силах 
перекрыть им лёгкий доступ к 
алкоголю. 

Проблемы подрастающего 
поколения нашли отражение 
и в других вопросах, подня-
тых депутатами на заседании 
Думы. Роман БУЛАНОВ при-
влёк внимание к проблеме 
строительства детских садов 
в Московском районе. Олег 
Сорокин отметил, что сейчас 
очень важно провести подго-
товительную работу по выде-
лению земельных участков и 
разработке документации по 
строительству дошкольных 
учреждений, так как есть над-
ежда получить дополнитель-
ные средства на эти цели из 
федерального бюджета.

Материалы подготовила  
Тамара ЛУКЬЯНОВА

Больницы поддержат, 
торговцев пивом ограничат

У главы 
города будет 
два заместителя.

Тайным голосованием депутаты избрали Дмитрия Бирмана 
заместителем главы города.

Народные избранники оценили 
состояние школ.

С заботой о родном городе


